

## Neue Auszubildende zur Verwaltungsfachangestellten im Rathaus Lauchringen



Am 1. September 2021 begann für Theresa Willin die Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten auf dem Rathaus Lauchringen. Lea Schneider ist Studentin an der Hochschule Kehl und bis Ende Februar 2022 als Praktikantin (Einführungspraktikum) im Rathaus. Begrüßt wurden sie von Ausbildungsleiterin Irina Homs Diaz, welche einen ersten Einblick in die Organisation der Gemeindeverwaltung bot.

Die Auszubildenden werden wechselweise ihre praktische Ausbildung auf dem Rathaus Lauchringen absolvieren und ansonsten den Blockunterricht an der Kaufmännischen Berufsschule in Lörrach besuchen.

Derzeit bildet die Gemeinde Lauchringen noch zwei Auszubildende im zweiten Ausbildungsjahr und zwei Auszubildende im dritten Ausbildungsjahr zu Verwaltungsfachangestellten aus.

Neben den Auszubildenden im Rathaus Lauchringen begrüßen wir auch die neuen FSJ´ler, BFD´ler, Praktikanten, Studenten und Auszubildende in unseren Einrichtungen.

Die Gemeinde Lauchringen wünscht den neuen Mitarbeitern/innen einen guten Start und viel Erfolg!

(v.l.n.r.: Patrick Herzog, Lea Schneider, Irina Homs Diaz, Theresa Willin, Louis Gnädinger – Dennis Kaiser und Johanna Hafner besuchen derzeit den Vorbereitungslehrgang in Lörrach)